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Heute mit Tradition leben: Der
Erzbischof über Glauben und

Verantwortung
Erzbischof Bentz betont die heutige Relevanz des

Evangeliums und der Tradition für Verantwortung und
Glaubensstärkung in der modernen Welt.

Im Kontext einer sich rasant verändernden Welt erlangt der
Glaube eine besondere Bedeutung. Er inspiriert nicht nur das
individuelle Leben, sondern stärkt auch das Bewusstsein für eine
verantwortungsvolle Lebensweise. Besonders in aktuellen
Lebenskrisen bietet der Glaube Trost und eine tiefergehende
Perspektive, die es Menschen ermöglicht, über ihre
gegenwärtigen Herausforderungen hinauszuschauen. 

Kraft und Verantwortung des Glaubens

Das Wissen um die eigene Verantwortung vor Gott fördert das
Bewusstsein für eine nachhaltige Behandlung der Schöpfung. Es
ermutigt dazu, Ressourcen sorgsam zu nutzen und Frieden aktiv
zu fördern. Ein zukunftsorientierter Glaube gibt den Menschen
die Möglichkeit, in ihrem Jetzt sowohl spirituelle Erfüllung zu
finden als auch eine Verbindung zur Ewigkeit herzustellen.

Die Bedeutung von Tradition

Erzbischof Dr. Udo Markus Bentz thematisierte in seiner
Ansprache das diesjährige Libori-Leitwort „1225 Jahre – So alt!
So neu! So schön!“ und stellte klar, dass Tradition nicht als
veraltet betrachtet werden sollte. Vielmehr dient sie als
stabilisierendes Element in einer sich beschleunigenden Welt.



„Tradition ist die Brücke zum Ursprung“, erklärte er, und sichert
die Kontinuität im Wandel. Diese Erfahrungen aus der
Vergangenheit können die gegenwärtigen Einsichten bereichern
und korrigieren.

Glaube als Brücke für die Gemeinschaft

Die innovative Kraft des Evangeliums ist entscheidend für die
Entwicklung einer Gemeinschaft, die auf Hoffnung und
Unterstützung setzt. In einer säkularen Gesellschaft ist es umso
wichtiger, die Relevanz des Glaubens zu demonstrieren. Durch
den lebendigen Ausdruck des Glaubens in der Gegenwart wird
gezeigt, wie wertvoll er für die Menschen ist, insbesondere in
schwierigen Zeiten. Es ist ein Aufruf, den Glauben ernst zu
nehmen und ihn als Quelle der Stärkung zu nutzen.

Ausblick auf die Verantwortung der
zukünftigen Generationen

In einer Zeit, in der das Tempo des Lebens immer schneller wird,
betont der Erzbischof die Verantwortung, die wir gegenüber
künftigen Generationen haben. Indem wir heutige
Herausforderungen annehmen und gleichzeitig aus der Tradition
schöpfen, können wir eine positive Veränderung bewirken.
Glaube wird somit nicht nur zu einem persönlichen Erlebnis,
sondern auch zu einem gemeinschaftlichen Anliegen, das uns
alle miteinander verbindet.
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